

Por otros tres años

Ricardo Contreras fue reelecto como director del Hospital Clínico Magallanes

● Su llegada a la Región de Magallanes se produjo en julio de 2019 cuando fue presentado como director por el otrora director del Servicio de Salud, Nelson Reyes. Este sería su tercer y último periodo al frente de la institución.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras Faúndez, continuará por tres años más al frente del establecimiento de salud más importante de la zona.

Esto tras la resolución por el cual fue notificado en los últimos días. Contreras, a pesar de sus detractores, ha logrado darle estabilidad a la dirección del

Hospital Clínico, ya que antes de su llegada todos los directores asumieron de manera subrogante.

Una de las promesas del ex-director del Servicio de Salud Magallanes (SSM), Nelson Reyes, era darle continuidad a la dirección del Hospital Clínico y, luego de su salida esto ha sido también la tónica de la actual directora SSM, Verónica Yáñez.

En el suplemento Análisis de Diario El Pinguino, una de las conclusiones del director Contreras frente a la institución fue que "luego de muchos años de rotación importante de directivos, la estabilidad organizacional que se ha logrado nos ha permitido desarrollar el hospital y darle un rumbo definido para el logro de los objetivos sanitarios que demanda la población".

Contreras fue reelecto por tres años más como director del Hospital Clínico Magallanes.

A pesar de la "estabilidad" de la que habla Contreras y de su reelección frente al Hospital Clínico, algunos ánimos no fueron los mejores, incluso dentro de los pasillos del hospital se escucha "el hecho de que sea reelegido no significa que llegue o continúe después de marzo".

Así las cosas, guste o no, Contreras Faúndez continuará llevando las riendas del Hospital Clínico Magallanes.



En julio de 2019 Contreras Faúndez fue presentado como director del hospital en su primer periodo.